

Kassel, 27.06.2007

**Vorstellung des Projektes "Krisenintervention in Hessen"
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 29.01.2007
Bericht des Magistrats
101.16.369**

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

Der Magistrat wird aufgefordert, das vom Hessischen Kultusministerium und vom Hessischen Ministerium des Inneren gemeinsam entwickelte Projekt „Krisenintervention in Hessen“ von einem Vertreter des Staatlichen Schulamtes im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung vorstellen zu lassen.

Das Projekt wurde von Herrn Amtsleiter Hildebrandt und Herrn Dipl.-Psych. Koerhuis, beide Staatliches Schulamt, vorgestellt.

Gabriele Jakat
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin